



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA

de su interés legislativo provincial el “ **Primer Festival Tradicionalista Uniendo Banderas** ”, que se llevará a cabo en la ciudad de San Jaime de la Frontera, los días 12 y 13 de octubre del corriente año.

**AUTORA: GABRIELA LENA
DIPUTADA PROVINCIAL
BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**

COAUTORES: Silvio Gallay, Carolina Streitenberger, Mauro Godein, Noelia Taborda, Lenico Aranda, Susana Perez, María Elena Romero, Juan Manuel Rossi.

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Este evento, denominado "Uniendo Banderas" se presenta con el propósito de fomentar la creación de lazos de amistad y fraternidad entre las provincias vecinas de Entre Ríos y Corrientes. La iniciativa surge con el objetivo principal de celebrar y difundir la rica cultura ancestral gauchesca, un elemento esencial de la identidad nacional argentina. La figura del gaucho, símbolo de tradición y parte integral de la historia del país, se manifiesta en diversas expresiones culturales como la música, la danza, la gastronomía, la literatura y las costumbres.

La celebración del Festival busca ser un espacio inclusivo donde localidades y provincias puedan unirse y participar, compartiendo y apreciando nuestras raíces criollas.

Durante el primer día del evento, se realizará un gran desfile de agrupaciones tradicionalistas por las calles del pueblo, finalizando en el predio "Don Chicho". Posteriormente, se entregarán reconocimientos a estas agrupaciones, y se contará con la destacada participación del Ballet Municipal de San Jaime. La jornada concluirá con espectáculos musicales diseñados para el disfrute de toda la familia.

En el segundo día, se abrirá el campo de jineteada para llevar a cabo destrezas criollas. Las actividades incluirán pruebas de riendas, con categorías para damas y caballeros, y competencias de jineteada de caballos, clasificadas en basto con encimera y crina limpia. El evento culminará con un gran broche de oro y más números musicales, cerrando así un festival dedicado a la celebración de nuestras tradiciones y la promoción del entendimiento y la camaradería entre los participantes.

Por lo anteriormente declarado, solicito su apoyo para la aprobación de este proyecto.